
 令和２年度の総会が１月19日、

大沼交流センターで、1月例会に

先立ち開催されました。出席者

16人。(写真→) 

 まず、昨年度の決算報告があ

り、承認されました。続いて新

年度の予算、行事計画が提案さ 

れ、これも原案通り承認されま

した。 

次に役員の改選が行われ下記

の通り決まりました。 

 会長 美濃島和男 

 幹事 豊田 正夫(事務局) 

  〃  原田英一郎 

  〃  関  好昭(会計) 

  〃  小室 政衛 

  〃  佐藤 勝男 

 監事 松本  肇 

 原田前会長には、７年間の長

い間本当にご苦労様でした。 

会員数は23人と減ってしまい

ましたが、新会長のもと、今年

も楽しく有意義な活動をワンチ

ームで進めてまいりましょう。

 

 

 

 

令和２年度よりひたちビデオ

サロンの会長をやらせていただ

くことになりました。 

 入会してからまだ日も浅く経

験不足の私ですので、どこまで

会員の皆様のお役に立てるか分

かりませんが精一杯務めさせて

いただきます。 

 また、創立 37年にもなる伝統 

 

 

 

ある「ひたちビデオサロン」の

会長を引継ぐことは身の引き締

まる思いでもあります。 

 残念ながら会員数も減少して

いる状況ですが、例会での沢山

の作品発表や活発な「ご意見異

見」、撮影に関する話題や知りた

いことや意見交換など勉強会の

活発化、などにも少しでもお役

に立てるよう努力していきたい

と思います。 

 また昨年の「神峰神社大祭礼」

のようなイベント、夏祭りなど

の外部からの撮影依頼などにも

会員の皆様のご意見をお聞きし

ながらできるだけ参加していき

たいと思います。 

 不慣れで皆様の足手まといに

ならないよう、努力してまいり

ますので、会員の皆様のご支援

をよろしくお願いいたします。

 

2020初日の出 in河原子 

藤来  稔  

Blue-ray/２分 50秒 

≪作者コメント≫ 令和になっ

て初めての初日の出を、河原子

海岸にて撮影しました。今年は

水平線上の雲が厚く、日の出の

時間(午前６時49分)を過ぎても

太陽がなかなか顔を出さず、結 
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局7時15分になってからの日の 

出となりました。毎年のことな 

がら、朝６時を過ぎ周りがほん

の少し明るくなると大勢の人た

ちが海岸に集まり始め思い思い

に日の出を待っていました。短

い映像ですがご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊落ち着いた撮り方で見やすか

った。 

＊日立の河原子海岸は雲があっ

たのですね、朝早くからご苦

労様でした。 

＊ゆったりしたＢＧＭにのって

清々しい朝の景色に心が洗わ

れるようでした。 

＊ＢＧＭがやさしく良く合って

いました。 

＊日の出前後の情景がよかった。 

＊ご苦労様でした。初日の出の

雰囲気が良く出ています。 

 

「初日の出」観覧  

原田英一郎  

Blue-ray/４分 05秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 元日の朝、

吉田正音楽記念館の展望カフェ

が臨時開館となりましたので 

出向き、初日の出を撮影してき

ました。大勢の方たちが初日の

出を観覧されました。水平線上

に雲がかかっていましたが、そ

れなりの初日の出を拝むことが

できました。今年もよろしくお

願いいたします。 

≪ご意見異見≫ 

＊雲間よりの太陽が良く撮れて

いました。 

＊日立の方は波もおだやかだっ

たのですね。ご苦労様でした。 

＊最後のシーンが良かったです。 

＊明けていく街と海の様子が美

しい。画面転換のスライドは

動きが大きすぎてこの場面で

は不適当。 

 

元 旦 神 輿 

小室 政衛  

Blue-ray/５分 45秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 令和初めて

の撮影は、朝早く起きて高萩市

の海岸から。今年も宜しくお願

い致します。 

≪ご意見異見≫ 

＊元気な様子が良く、撮影も頑

張りました。 

＊意を決して海に入る… 気合

いに感服です。 

＊手慣れた撮影、太陽の取り入

れ方もうまいものですね。 

＊元旦にふさわしい映像で元気

を貰いました。 

 

元旦を祝う神輿渡御 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 01秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 元旦の早朝、

高萩市高浜海岸で行われた神輿

渡御です。裸の男たちが、無病

息災を願って威勢よく海に入っ

て神輿をかつぎます。初日の出

と波消しに打ち上げられる大波

を背景に、神輿のシルエットを

ご覧ください. 

≪ご意見異見≫ 

＊映像がちょっとくらいですね。

４Ｋでもいく目的で暗くした

のでしょう。 

＊ハイアングルと広角の絵が雰

囲気を良くとらえています。

波しぶきもいい。 

＊元気あふれる映像でした。初

日の出がきれいでした。 

 

ひたち海浜公園のお正月 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 48秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園のお正月の行事などです。

２日書初め、４日大串ささらば

やし、５日エコ凧作り、７日ア

イスチューリップ、13日まゆ玉

作りとどんど焼きの５日間の記

録です。３日は招福太鼓があり

ましたが著作権の関係で載せら

れませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊色々見せてくれてありがとう。 

＊海浜公園で沢山のイベント毎

日忙しいですね。 

＊お正月の昔なつかしい行事を

見せていただきました。 

＊正月の風情が良く纏まってい

ると思いました。 

 

第 32回日立市民凧あげ大会 

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 00秒 
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≪作者コメント≫ 第32回日立

市民凧あげ大会が令和２年１月

11日(土)に日立、久慈川河川敷

運動場で開催されたので撮影し

た。八つ凧保存会、日立市郷土

博物館等で実行委員会を結成し、

子供からお年寄りまで、市民の

皆さんが約 80名参加し、凧揚げ

を楽しんだ。八つ凧は、日立市

の特有で歴史があり、毎年凧あ

げをして継承していく様です。

尚、この日は天気が曇り空で、

晴天で有ればもっと色彩が良い

のではないかと思われ少し残念

でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊説明を短く出来ませんか？八 

つ凧作製の映像が入るともっ

と良くなると思う。 

＊八つ凧の由来、特徴等を調べ

たいと思います。 

＊賞に入った凧が揚がった姿が

あったのが良かったです。表

彰式はちょっと長ったのでは。 

＊紹介アナウンスはカットして

も良い。揚っている凧をアッ

プでよく捕えている。 

＊凧揚げ大会の様子が良く分か

りました。 

 

日立市消防出初式  

美濃島和男/小室政衛  

Blue-ray/９分 33秒 

≪作者コメント≫ 今年も美濃

島氏、小室の二人で撮影しまし

た。撮影の一部をまとめてみま

した。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

 

 

＊動きのある撮影で、臨場感が

あり良かった。 

＊今年もよく撮れていました。 

 

平 泉  中 尊 寺  

田﨑  博  

ＤＶＤ／５分 

≪作者コメント≫ 観光目的で

はなかったので駆け足でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影目的は何でしょうね？ 

＊藤原氏の歴史をナレーション

で少し入れるともっと映像が

ひきたつと思う。 

＊画面に落ち着きが出てきまし 

たね。位置関係がわからない。 

 

 

 

 

 

 

 

十 王 ダ ム 

田﨑   博  

ＤＶＤ／３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立滑川ビ

デオサークル最後の撮影会でし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊解説者の声、音が入ってほし

い。 

＊ちっとものたりない。 

＊十王ダム全体の映像と説明が

あればと思いました。 

 

 晩秋の栗原慕情 

佐藤 勝男  

Blue-ray/５分 42秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年暮れの

栗原の上空をモーターパラグラ

イダーでの撮影した記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊今年も天空の映像を撮影して

見せてください。 

＊そろそろ離着陸の部分は省略

してもいいのでは？ 

 

裸 ま い り 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／８分 48秒 

≪作者コメント≫ 鬼の洗濯板

で有名な宮崎県青島の青島神社

で、毎年成人の日に行われる「裸

まいり」という行事があります。

この裸まいりの行事をまとめま

した。足場が悪く撮影に苦労し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊今年もユニークなナレーショ

ン見ていてもあきない、めず

らしい映像、ありがとうござ

いました。 

＊大変めずらしい祭りを見せて 

 

 

 

 

 

 

― 3 ― 



 

もらいました。 

＊最初、大勢の裸の人達が近寄

ってくる絵の編集がうまい。

カメラマンの競争が大変だっ

たようですね。 

＊珍しい祭りの様子が良く纏ま

っていると思いました。 

 

我が家の前を陛下が通る 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／４分 54秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 令和元年９

月25日、茨城国体卓球観戦の為、

我が家の前を天皇陛下が通りま

した。記念に写そうと思いまし

たが、余りに一瞬の為うまく撮

影出来ませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊待つ時間が長くご苦労様でし

た。 

＊一瞬に賭けるカメラマン魂を

感じました。いいですね。 

＊いい記念になると思いました。 

******  ****** 

※総会開催のため勉強会は行い

ませんでした。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

1/19 日立スポーツ少年団空手道大会＜形＞ 

1/26 日立スポーツ少年団空手道大会＜組手＞ 

(日立市空手道連盟) 

 2/2 2020初日の出 in河原子海岸  (藤來稔) 

   「初日の出」観覧     (原田英一郎) 

   元旦を祝う神輿渡御    (美濃島和男) 

2/9 日立市民凧あげ大会     (井村泰也) 

2/16 日立市消防出初式(小室政衛/美濃島和男) 

 今月から紹介する皆さんの作品の最後にひた

ちビデオサロンの会員募集ＣＭを追加して放送

しています。⇒ 

 最新情報は、ホームページを 

ご覧ください。右のＱＲコード 

からアクセスできます。 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から「茨城ニュースいば６」

の中で放送。 

1/16 会瀬海岸にネッシー再出現   (松本肇) 

1/30 日立市消防出初式      (小室政衛) 

2/ 6 鳥追いまつり         (鈴木隆) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

  ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 

新入会員勧誘にご協力を 
 今年は会員数 23人でのスタートとなりました。 

また高齢化も進んでいます。活性化のために新入

会員を増やしましょう。お知り合いや、イベント

などでのＰＲや勧誘にご協力ください。 

 

２月例会は 16日開催です 
  暖冬が続いていますが、今年は雪景色を見ないで春になってしまうのでしょうか。 

 ２月例会を下記のとおり開催します、ご出席ください。 

  ● ２月 16日（日）午後 1：00から 

  ● 大沼交流センター ２階（☎35-8329） 

 内容 ①連絡打合せ 

    ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

    ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ２班：小室、久保田、鈴木、茅根の皆さんご協力ください。 
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勉 強 会 10:00から 

ＢＧＭについて情報交換を

しましょう。皆さんの情報、

疑問などお持ちください。そ

のほかのテーマもどうぞ。 

Ｊ
Ｗ
Ａ
Ｙ
で
放
送
中
の
Ｃ
Ｍ 


